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Interpellation: Entwicklung Kitas 2016-2024 

 

Fragen: 

Der Gemeinderat wird gebeten die folgenden Fragen zur Entwicklung der städtischen Kitas und aller 

Kitas in der Stadt Bern zu beantworten: 

1. Wie gross waren die Einlagen in bzw. die Entnahmen aus der Spezialfinanzierung für die 

städtischen Kitas in den einzelnen Jahren von 2016 bis 2024?  

2. Wie entwickelte sich Angebot und Nachfrage der Kitaplätze in den Jahren 2016 bis 2024? 

Welches waren die entsprechenden Kennzahlen für jedes Jahr von 2016-2024 und jeweils 

getrennt nach Schulkreisen:  

a) Gesamtzahl der vom Kanton bewilligten Kita-Plätze?  

b) Zahl der in städtischen Kitas bewilligten Plätze?  

c) Zahl der von städtischen Kitas betreuten Kinder?  

d) Die Zahl der in der Stadt Bern abgegebenen Betreuungsgutscheine?  

e) Auslastungsgrad der städtischen Kitas? 

 

Begründung: 

In den nächsten Monaten wird es wegen des vom Gemeinderat beantragte Nachkredits und des 

angekündigten gemeinderätlichen Vorschlags zur Abgeltung der «trägerschaftsbedingten 

Mehrkosten» rund um die städtischen Kitas grössere Diskussionen geben. Dabei wird die 

Entwicklung der Finanzlage und Auslastung der städtischen Kitas und der Nachfrage nach und des 

Angebots von städtischen und privaten Kita-Plätzen eine wichtige Rolle spielen. Es ist deshalb 

sinnvoll, dass die entsprechenden Informationen einfach zugänglich sind. Es ist durchaus denkbar, 

dass jede Partei und jede andere interessierte Gruppe diese Informationen aus Berichten des 

Gemeinderates und der Verwaltung selber zusammensuchen. Es ist aber wesentlich effizienter, 

wenn die städtische Verwaltung, welche über diese Informationen verfügt und darauf rasch zugreifen 

kann, dies für alle interessierten Kreise in einem einzigen Arbeitsgang tut. 


